



تقرير (5) شهر نوفمبر 2022 لوحدة ضمان الجودة معهد بحوث ودراسات البيولوجيا الجزيئية

تم عقد اجتماع يوم الثلاثاء 8-11-2022 الساعة العاشرة صباحاً بمقر المعهد، لتحديث الرؤية والرسالة الخاصة بالمعهد استعداداً لإعداد الخطة الإستراتيجية للمعهد.

بحضور كل من :

- | | |
|--------------------------------|---|
| 1- ا.د. عمرو عبد الفتاح | عميد المعهد |
| 2- ا.د. هبه عطيه يسي | وكيل المعهد لشئون البيئة وخدمة المجتمع |
| 3- ا.د. ميخائيل نظمي عجبان | رئيس قسم البيولوجيا الجزيئية |
| 4- ا.د.م امير رفعت | رئيس قسم البيوتكنولوجيا الحيوية . |
| 5- ا.د.احمد الكامل | مدير وحدة البيولوجيا الجزيئية بالمعهد |
| 6- ا.د.محمود أبو السعود الراوي | المشرف علي قسم الإحصاء الحيوي |
| 7- د. ابراهيم العوضي | المشرف علي شعبة المعلوماتية الحيوية التطبيقية |

تم مناقشة مايلي:

- 1- تحديث الرسالة والرؤية وأهداف المعهد لتواكب الإحتياجات والمتطلبات ولتتطابق في مضمونها واهدافها رؤية ورسالة الجامعة.
وتم الإتفاق ان تكون كما يلي:

رسالة معهد بحوث ودراسات البيولوجيا الجزيئية

يقدم معهد بحوث ودراسات البيولوجيا الجزيئية – جامعة اسبوط برامج تعليمية متميزة ويوفر بيئة بحثية متطورة للباحثين في مجال تطبيقات البيولوجيا الجزيئية والعلوم البينية ويتيح قدراته البحثية والتشخيصية لخدمة المجتمع وتنمية البيئة.

The mission of the Molecular Biology Research and Studies Institute

The Molecular Biology Research and Studies Institute - Assiut University offers distinguished educational programs and provides an advanced research environment for researchers in the field of molecular biology applications and interdisciplinary sciences and provides its research and diagnostic capabilities to serve the community and development of the environment.

رؤية معهد دراسات وبحوث البيولوجيا الجزيئية – جامعة اسيوط

يسعي معهد دراسات وبحوث البيولوجيا الجزيئية – جامعة اسيوط أن يكون جهة مرجعية معتمدة في مجال تطبيقات البيولوجيا الجزيئية محليا و اقليميا من خلال الإلتزام بمقومات الجودة والتنمية المستدامة.

Vision of the Institute of Molecular Biology Studies and Research - Assiut University

The Institute of Molecular Biology Studies and Research - Assiut University seeks to be an accredited reference body in the field of molecular biology applications locally and regionally through commitment to the elements of quality and sustainable development

أهداف معهد دراسات وبحوث البيولوجيا الجزيئية – جامعة اسيوط

- 1- تقديم برامج تعليمية متميزة محليا واقليميا في مجال العلوم البينية والبيولوجيا الجزيئية.
- 2- توفير مقومات البحث العلمي والإمكانات المتطورة لمواكبة المتطلبات الملحة في مجال البيولوجيا الجزيئية.
- 3- إعداد كوادر علمية مؤهلة لمواكبة التطور في البحث العلمي داخل وخارج الجامعة.
- 4- المساهمة في تأهيل كوادر قادرة علي مواكبة الإحتياجات المتطورة لسوق العمل.
- 5- العمل علي تشجيع النشر الدولي بما يعمل علي رفع مكانة الجامعة إقليميا ودوليا.
- 6- تقديم خدمات مجتمعية تساهم في حل مشكلات البيئة والمجتمع المحيط.

Objectives of the Molecular Biology Studies and Research Institute - Assiut University

- 1- Providing distinguished educational programs locally and regionally in the field of interdisciplinary sciences and molecular biology.
- 2- Providing the elements of scientific research and advanced capabilities to keep pace with the urgent requirements in the field of molecular biology.
- 2- Preparing qualified scientific cadres to keep pace with the development in scientific research inside and outside the university.

- 4- Contribute to the rehabilitation of cadres capable of keeping pace with the evolving needs of the labor market.
- 5- Work to encourage international publishing in a way that raises the status of the university regionally and internationally.
- 6- Providing community services that contribute to solve the problems of the environment and the surrounding community.

الأستاذ الدكتور
هبة عطية يسى

وكيل المعهد لشئون خدمة المجتمع
وتنمية البيئة